

Die Politik dilettiert

Zu: „Der Schwarze Montag“, HB vom 9.8.2011

Es ist schon skurril. Die Staaten als Bondschuldner nähern sich immer mehr dem Bankrott (stetig nur steigende Staatsverschuldung), aber die Aktien werden verkauft. Vermutlich ist die Aktion mal wieder von den mit „Märkten“ nur unzureichend beschriebenen Großmarktteilnehmern, Hedge-Fonds etc. ausgelöst worden, und die Retail-Investoren werden primär rasiert. Der Staat versagt in seiner grundlegenden Aufgabe der Regulierung und dilettiert in der Gestalt der Zentralbanken und Politiker als Marktteilnehmer der letzten Instanz.

Volker Gallandi